



Unidad de cultura científica y de la Innovación (UCC+I)

Te interesa #11

PREMIOS / CONCURSOS

Hasta el 10 de octubre - [28º Premio "Carmen y Severo Ochoa" de Investigación en Biología Molecular](#)

La Fundación Carmen y Severo Ochoa convoca el 28º Premio "Carmen y Severo Ochoa" de Investigación en Biología Molecular, dotado con 12.000 euros, que se otorgará a un investigador por la labor realizada principalmente en España en los últimos cinco años.

Los candidatos podrán presentarse personalmente o ser presentados por alguna de las Instituciones de relevancia científica en el campo de la Biología Molecular: Universidades, Institutos de investigación, Reales Academias, etc., así como por otros científicos. Se remitirán las publicaciones representativas del trabajo realizado, así como el *curriculum vitae*.

Hasta el 10 de octubre de 2023 - [III Edición del Premio Hermenegildo Baylos sobre Propiedad Industrial](#)

El objeto de este premio versará sobre "Propiedad Intelectual e Industrial. Economía sostenible y medioambiente", motivando a los participantes -estudiantes de postgrado y jóvenes abogados- a desarrollar, por medio de sus trabajos, la relación entre cualquiera de los derechos de propiedad industrial o intelectual en su conexión con la sostenibilidad medioambiental, eco-innovación o innovación dirigida a disminuir el impacto al medio ambiente.

El premio previsto para esta tercera edición se conforma de una bolsa económica de 3.000 euros destinada a la formación y especialización académica en materia de Propiedad Industrial e Intelectual / Tecnologías de la Información.

Hasta el 31 de octubre de 2023 - [Premios al Joven talento científico femenino](#)

La Fundación Real Academia de Ciencias de España (FRACE) ha puesto en marcha una estrategia para ayudar a las jóvenes españolas a lanzar y consolidar sus carreras en el ámbito científico y tecnológico.

Los premios se estructuran en las cuatro categorías:

- Matemáticas y Ciencias Afines
- Física, Química y Ciencias Afines
- Biología, Geología y Ciencias Afines
- Aplicaciones de la Ciencia a la Tecnología

Cada premio (uno por categoría) tendrá una dotación económica de 2.500 euros. Pueden aspirar a los premios científicas de nacionalidad española, así como extranjeras cuya carrera profesional se haya desarrollado principalmente en España, y que en septiembre de 2023 tengan 45 años o menos. Las candidatas deben haber realizado aportaciones destacadas a la ciencia, ya sea en investigación, desarrollo, innovación, o divulgación. Su actividad puede haberse desarrollado en ámbitos académicos, empresariales o de la administración.

Hasta el 31 de octubre de 2023 - [Premios Princesa de Girona a la investigación científica](#)

Esta convocatoria está dirigida a premiar la trayectoria de jóvenes científicos (incluidos los que trabajan en el campo de las ciencias humanas y sociales) con experiencias o proyectos de investigación destacados en su disciplina, emprendedores, innovadores y con un elevado potencial de desarrollo futuro.

Se premiarán las trayectorias de jóvenes que han desarrollado proyectos o acciones -especialmente si estos han conllevado dificultad o riesgo- y que, con ello, han sido capaces de inducir, de forma creativa, cambios positivos en la sociedad. Hay cuatro categorías y cada premio tiene una dotación de 20.000 euros:

- Artes y Letras
- Empresa
- Investigación Científica
- Social

JORNADAS/ CONGRESOS

Del 25 al 27 de octubre [IX Congreso de Comunicación Social de la Ciencia](#)

El IX Congreso de Comunicación Social de la Ciencia (CCSC2023) se celebrará en el Parque de las Ciencias de Granada y tendrá formato híbrido.

En esta edición, el evento se vertebra bajo el concepto de unión. Unión de quienes ejercen la comunicación científica desde cualquiera de sus ámbitos (medios, instituciones, redes...) y de quienes contribuyen a la transferencia del conocimiento a través de la educación, el arte y, por supuesto, la investigación, con y para la ciudadanía.

¿Sabías que puedes colaborar con *The Conversation* para trasladar tus conocimientos a la sociedad?

[Envíanos tu propuesta](#)